

NORMATIVA DE COMPETICIÓN - TORNEO PRIMAVERA - FUTBOL SALA MASCULINO

MINITORNEOS

Sistema de juego para el Torneo Primavera de fútbol sala 23-24 con minitorneos semanales, de lunes a viernes, con un límite de 12 equipos.

FECHAS DE JUEGO Y HORARIOS

1ª fase: Cada equipo participante podrá elegir el día de juego hasta completarse las plazas disponibles:

Lunes (14:00-15:30), Martes (14:00-15:30), Miércoles (14:00-15:30) y Jueves (14:00-15:30)

2ª fase: El viernes de cada semana, de 14:00-15:30, entre los ganadores de los triangulares.

Comienzo del torneo: Lunes 5 de febrero

SISTEMA DE JUEGO

1ª FASE: “MINITORNEOS SEMANALES” Del 5 de febrero al 12 de abril.

LUNES A JUEVES: Se disputará un triangular diario con partidos de 25 minutos a reloj corrido.

Sumará 3 puntos el ganador de cada encuentro y 0 puntos el perdedor.

En caso de finalizar un partido con empate en el marcador, cada uno de los equipos sumará 1 punto.

Independientemente del resultado del partido, al finalizar cada encuentro se realizará el lanzamiento de 3 penaltis, en caso de finalizar empatados tras los 3 lanzamientos se continuarán lanzando penaltis con muerte súbita.

VIERNES: se disputará una fase final entre los ganadores de cada día de esa semana. Según el número de triangulares disputados en cada semana el formato será:

- Semifinales y final (Partidos de 25 minutos a reloj corrido).
- Triangular (Partidos de 25 minutos a reloj corrido).

Los criterios de desempate están reflejados en el formato de competición.

2ª FASE – “FASE FINAL” Del 15 al 19 de abril.

FASE FINAL: Se clasificarán los ganadores de cada minitorneo semanal de la 1ª fase. En caso de que no pueda participar el ganador de alguna semana, su plaza podrá ser ocupada por el equipo clasificado en el 2º puesto de esa semana.

El formato de esta fase dependerá del número de minitorneos disputados. En caso de haberse disputado el máximo (8 minitorneos), se hará el siguiente formato de competición eliminatorio:

- 1/4 de final (15 y 16 de abril)
- Semifinales (18 de abril)
- Final y partido por el 3er puesto (19 de abril)

Los partidos se disputarán con dos tiempos de 25 minutos a reloj corrido. Cada equipo podrá solicitar un tiempo muerto en cada parte de 1 minuto de duración.

Los emparejamientos de cuartos de final serán por sorteo.

PARTICIPANTES

Todos los estudiantes, personal docente e investigador (PDI) y personal de Administración y Servicios (PAS), de la Universidad de Cantabria. Además, cada equipo podrá incluir a un máximo de 2 exalumnos de la UC, pertenecientes al colectivo de Alucán.

Cada persona podrá competir en todos los minitorneos que se celebren, pero solo en un equipo en cada semana.

Además, cada equipo podrá participar tantas veces como desee, pero sólo una vez cada semana, pudiendo cambiar el nombre de los equipos y/o sus integrantes.

MATERIAL NECESARIO

Se deberá acudir a los partidos con una camiseta blanca y una negra.

Como señala el reglamento oficial de fútbol sala, en la Regla 4.- **Equipamiento de los jugadores:**

1.- Por motivos de seguridad, ningún jugador podrá utilizar equipamiento u objeto que sea peligroso para ellos mismos o para los demás jugadores (incluido cualquier tipo de joya). Se podrán utilizar lentes correctoras, si bien, previamente, deberá presentarse al equipo arbitral del partido, el oportuno certificado de homologación extendido por la Mutualidad de Futbolistas de la Federación Autonómica.

CONDUCTA

Cualquier conducta antideportiva de algún jugador, será juzgada por el Comité de Competición, emitiendo la sanción oportuna, incluyendo la posible descalificación inmediata y total de la competición.

ACREDITACIÓN

Antes de cada partido cada equipo deberá presentar al equipo arbitral la Tarjeta Universitaria, (o en su defecto DNI, carnet de conducir o pasaporte), de cada jugador, debiendo permanecer en su poder hasta la finalización del encuentro. La alineación indebida de un jugador supondrá la descalificación del equipo.

TIEMPO DE CORTESÍA

El tiempo de espera, en caso de que alguno de los equipos se retrase, debido a algún imprevisto surgido, es de 10 minutos máximo, momento en el cuál el árbitro cerrará el acta y el encuentro ya no se disputará, siendo resuelto a favor del equipo contrario con un resultado de 3-0.

INSCRIPCIONES

A partir del 10 de enero, en el Servicio de Deportes, llamando al 942 200 903 o por whatsapp al 689 27 79 28. Para aquellos equipos que ya hayan participado en alguna semana anterior, la inscripción de cada minitorneo semanal se abrirá 14 días antes del comienzo del mismo y se cerrará a las 21:00 horas del miércoles anterior al inicio de la competición. Para aquellos equipos nuevos, la inscripción se podrá realizar en cualquier momento, desde el inicio del Torneo. **La inscripción deberá ser confirmada por el Servicio de deportes**

Coste: Gratuito

COMUNICACIÓN

Cualquier comunicación (de la organización, de los Comités de Competición y Apelación, etc.), se entenderá realizada cuando se envíe a los delegados, por email. También se publicará en el panel de anuncios del Pabellón Polideportivo.

CRÉDITOS

Se podrán obtener créditos de ECTS, o de Libre Elección. Para más información consultar la Normativa de Créditos, publicada en el tablón de anuncios y en la página web del servicio de Deportes de la UC.

ASISTENCIA MÉDICA

En el caso de lesión, la cobertura será a través del Seguro de Accidentes de la UC y se realizará únicamente en los centros: Hospital Santa Clotilde, Mutua Montañesa, CCM, Centro Médico Río Besaya, y Gabinete Médico SLP, los dos últimos de Torrelavega. **Para poder realizar la tramitación deberá aparecer en el acta el nombre de la persona lesionada y la lesión producida.** Se recomienda comprobar que ha sido reflejado en el acta al finalizar el encuentro. En conserjería se le facilitará una copia de la Declaración de Accidente para aportar en el centro médico y reenviar a la aseguradora. Todos los protocolos están publicados en la web del SAFD.

IMPORTANTE

La solicitud de participación en actividades del Servicio de Deportes referida a mayores de edad implica el consentimiento para la captación de imágenes de sus participantes, así como su difusión posterior en cualquier tipo de soportes, salvo manifestación expresa en contrario que deberá enviarse/presentarse a la dirección indicada en el párrafo siguiente en el plazo de 30 días. Ello, sin perjuicio de la revocación de este consentimiento en cualquier momento.

He leído la normativa del **Torneo Primavera de Fútbol Sala masculino 2024** y como delegado del equipo, manifiesto que aceptamos sus condiciones y deseamos participar en esta competición, comprometiéndonos a cumplir los puntos reflejados en la misma.

Fdo: _____